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СЕКРЕТНО 
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КАНАДСКАЯ ПШЕНИЦА ДЛЯ РОССИИ 

22. Заместитель государственного секретаря по внешним делам сообщил, что судьба 

поставок канадской пшеницы в СССР осложнилась недавно подписанным американским 

Протоколом по поставкам в Россию, вступающим в силу 1 июля. Список позиций, 

которые должны быть поставлены в соответствии с Протоколом, включает 2 400 000 тонн 

американской пшеницы, которые должны быть предоставлены в рамках программы ленд-

лиза. 

В настоящее время в СССР направляется канадская пшеница, условия и порядок ее 

оплаты все еще обсуждаются в Лондоне. После 1 июля, когда американская пшеница 

станет доступной в рамках ленд-лиза, русские, вероятно, не захотят покупать канадскую 

пшеницу. 

23. Военный комитет после некоторого обсуждения согласился с тем, что в 

сложившихся обстоятельствах у Совета по пшенице нет никаких оснований продолжать 

кредитные переговоры с СССР в Лондоне. Канадскую пшеницу, поставленную до 1 июля, 

вероятно, следует рассматривать как подарок либо Великобритании, либо России. 

Решение этого вопроса оставлено на усмотрение министерств иностранных дел, 

финансов и торговли. 

 


